

de se mêler aux fonctions de toute secte non catholique ; la charité envers leurs frères leur interdit même de paraître manquer de fidélité à la religion établie par le divin Rédempteur.

Nous le répétons, c'est dans le plus grand esprit de charité pour nos frères séparés que nous écrivons ces lignes.

Puisse le beau mouvement catholique qui se manifeste en Angleterre aller toujours progressant. Ce serait une grande consolation pour les fidèles de voir le vœu si ardent de Léon XIII, instituant l'archiconfrérie de Notre-Dame de la Compassion pour la conversion de l'Angleterre, se réaliser bientôt. Et, dans cette vue, nous espérons que la prière de tous s'élèvera plus ardente vers le trône de Dieu.

NOVICIAT DES SŒURS DE LA SAGESSE

LES Sœurs de la Sagesse viennent d'établir un noviciat de leur congrégation à Notre-Dame de Lourdes, diocèse d'Ottawa, au siège de la Confrérie de Marie Reine des Cœurs.

Les Sœurs de la Sagesse ne sont point des inconnues au Canada. Elles y exercent depuis vingt ans, auprès des enfants et des malades, les mêmes œuvres de dévouement qui ont rendu leur nom cher aux populations d'une grande partie de la France depuis plus de deux cents ans. Aussi, est-ce avec plaisir qu'un grand nombre d'âmes apprendront la nouvelle de la fondation d'un noviciat canadien des Sœurs de la Sagesse.

Les Sœurs de la Sagesse furent fondées en 1703, par le Bienheureux Louis-Marie Grignon de Montfort, qui les voua à l'enseignement de la jeunesse et au soin des malades, et leur donna pour esprit caractéristique cette forme parfaite de dévotion à la Très Sainte Vierge qu'il a enseigné dans ses écrits aujourd'hui si répandus.